Actu locale | Vienne - Vallée du Rhône

## **LUZINAY**

## Un don de 900 euros pour le CCAS grâce au spectacle *Jacques*



Les différents tableaux de ce spectacle musical ont séduit le public. Photo Le DL /Françoise Granjon

Samedi 1<sup>er</sup> mars, à la salle polyvalente José-Gomez de Luzinay, le spectacle musical *Jacques*, proposé par l'association locale Les Rossignols de la Sévenne, permettait de remettre un don de 900 euros au profit du CCAS, de la commune. 124 spectateurs assistaient à cet événement à la fois caritatif et culturel concocté par Vincent Charles-Pascal, professeur de chant de l'association, suivant la trame d'une belle histoire personnelle, mise en scène par Jérôme, avec des décors, costumes et arrangements musicaux réalisés par Bruno, Luzinayzard. Sur scène, Nathalie Vareille et Monique Gallon de Villette-de-Vienne assuraient la partie danse.

L'association locale Arc-en-ciel, quant à elle, avait prêté des tableaux qui s'inséraient parfaitement dans le décor. Enfin, les membres bénévoles du CCAS tenaient l'espace buvette et la petite restauration pendant l'entracte.